Fecha: 24/01/2025 Vpe: \$502.240 Vpe pág: \$896.400

\$896.400

Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

10.500 Sección: 3.500 Frecuen 3.500

56,03%

Sección: LOCAL Frecuencia: 0 Name of the state of the state

Pág: 5

ESTUVO UN AÑO Y MEDIO INTERNADO EN EL HOSPITAL CLÍNICO HERMINDA MARTÍN (HCHM)

## 584 días hospitalizado: Niño prematuro nacido en 2023 vuelve a casa

Por las complicaciones propias de su nacimiento antes de tiempo, Fabián Bahamóndez enfrentó un larga hospitalización que, gracias al cuidado especializado del área infantil, concluyó con su regreso saludable a casa junto a su familia.



El alta médica de Fabián marca el inicio de una nueva etapa en su vida.

LA DISCUSIÓN diario@ladiscusion.cl FOTOS: LA DISCUSIÓN

ras un año y medio internado en el Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM), Fabián Bahamóndez, nacido el 9 de febrero de 2023, fue dado de alta en excelentes condiciones de salud. Este hito cierra un desafiante capítulo tanto para el pequeño como para su familia y destaca el arduo trabajo de los equipos clínicos de la Unidad de Paciente Crítico Pediátrico (UPC) y el Servicio de Pediatría.

Desde su nacimiento, con un peso de 2.550 gramos, Fabián enfrentó las complejidades propias de la prematurez. Aunque inicialmente fue dado de alta junto a su hermano mellizo al cumplir 20 días de vida, debió ser reingresado a los cuatro meses debido a un cuadro respiratorio severo. Posteriormente,

requirió una intervención quirúrgica en el Hospital Guillermo Grant de Concepción para corregir una estrechez severa de la vía aérea, lo que prolongó su hospitalización a un total de 584 días.

El equipo de la Unidad de Paciente Crítico Pediátrico, tuvo un papel crucial en la atención y cuidado de Fabián, pues su especialidad son los cuidados intensivos de pacientes que requieren monitorización y vigilancia permanente. Su ingreso ocurrió durante el peak de infecciones respiratorias del invierno de 2023, una de las temporadas más agresivas de los últimos años, que impactó especialmente a la población infantil.

La pediatra Karina Arriagada recuerda el largo proceso que vivió Fabián: "Ingresó con nosotros debido a una neumonía grave. Estuvo acompañado por sus padres y adoptamos todas las precauciones para facilitar las visitas de sus hermanos. Estuvo estimulado todo el tiempo por el equipo de Integra. El trabajo con él se desarrolló de manera enfocada, con el obietivo principal de tratar su patología y facilitar su recuperación para que pudiera regresar a su hogar. Esto es fundamental, ya que el entorno familiar es el mejor lugar para un niño, especialmente uno tan pequeño, donde puede recibir el afecto, el cariño y la estimulación necesarios para sú desarrollo".

Elalta médica de Fabián no solo marca el inicio de una nueva etapa en su vida, sino que también representa la importancia de contar con unidades especializadas en la red pública de salud.

"Estamos infinitamente agradecidos con todo el equipo médico y de enfermería. No solo cuidaron a nuestro bebé, sino que también nos dieron esperanza en los momentos más difíciles. Su dedicación y profesionalismo fueron esenciales para que hoy podamos llevar a nuestro hijo a casa", expresó Fabiola Villagra, madre de Fabián.

## Tradicional ceremonia de graduación

Como parte de una tradición que comenzó hace seis años en el Hospital, se realizó una emotiva ceremonia de graduación para Fabián. En este evento, él y su familia recibieron un diploma de reconocimiento, una medalla y regalos como símbolo de su valentía y resiliencia durante esta larga hospitalización.

2023

durante el mes de febrero, ingresó al Hospital Herminda Martín (HCHM), Fabián Bahamóndez. Desde su nacimiento, con un peso de 2.550 gramos, Fabián enfrentó las complejidades propias de la prematurez.